

Mit grosser Betroffenheit nimmt die Quartierkonferenz Zürich, Dachorganisation der 25 Zürcher Quartiervereine, Abschied von unserer Kollegin

Maya Burri-Wenger

14. Januar 1946 bis 23. Dezember 2022

Maya Burri war Präsidentin des Quartiervereins Schwamendingen – von 2006 bis zu ihrem plötzlichen Hinschied im Dezember 2022 nach kurzer schwerer Erkrankung. Mit ihrer grossen Erfahrung, ihrem kämpferischen Engagement und ihrer Herzlichkeit gehörte Maya auch zu den prägenden Persönlichkeiten innerhalb der Zürcher Quartierkonferenz. Wir danken ihr für ihren langjährigen Einsatz zu Gunsten «ihres» Quartiers Schwamendingen sowie für ihren wertvollen Beitrag zur Durchsetzung gesamtstädtischer Quartieranliegen.

Wir behalten Maya als kraftvolle und warmherzige Persönlichkeit in Erinnerung. Ihren Angehörigen drücken wir unser herzliches Beileid aus.

Der Vorstand der Quartierkonferenz Zürich

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Die Abdankung findet am 2. März um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Saatlen in Zürich-Schwamendingen statt.